

XPOS

Hadiri Pameran UMKM dan Seminar Ilmiah, Bupati Jeneponto Paparkan Berbagai Potensi yang Dimiliki Butta Turatea

Syamsir, HR - JENEPONTO.XPOS.CO.ID

Sep 7, 2022 - 15:23



Bupati Jeneponto, Drs. H. Iksan Iskandar menghadiri pelaksanaan Pameran produk UMKM) dan Seminar Ilmiah yang di UNDIPA Makassar/Syamsir.

JENEPONTO- Rupanya, daerah yang berjuluk Bumi Butta Turatea ini, tidak hanya berhasil keluar dari status sebagai daerah tertinggal sejak 2019 lalu. Namun juga memiliki berbagai peluang dan potensi khususnya daya saing bagi pelaku Usaha Makro, Kecil dan Menengah (UMKM) dan potensi Sumber Daya Alam (SDA) yang menjanjikan.

Kabupaten yang terletak di ujung bagian barat wilayah Propinsi Sulawesi Selatan ini, dengan jarak tempuh dari Kota Makassar sekitar 90 Kilo meter, dikenal sebagai penghasil nener dan benur ikan bandeng yang banyak dibudidayakan di Sulawesi Selatan.

Wilayah Pesisir Kabupaten Jeneponto merupakan sentra produksi garam yodium dalam bahasa ilmiahnya Sodium Chloride (NaCl). Satu-satunya di pulau Sulawesi. Selain itu, Kabupaten Jeneponto juga memiliki potensi pohon lontar (siwalan) yang begitu besar jumlahnya yang tersebar pada semua kecamatan yang menghasilkan produk gula merah dengan kualitas yang bersaing tanpa menggunakan alat modern.

Tak hanya itu, Jeneponto juga dikenal sebagai daerah penghasil buah Serikaya, Ballo' Tanning, Ce'la, Bungung Salapang dan Coto Jarang. Kelima hal ini tidak bisa terpisahkan dari Jeneponto.

Bupati dua periode itu, melanjutkan bahwa Jeneponto terus bergerak dengan dilandasi etos kerja, semangat dan pantang menyerah.

"Alhamdulillah sejak 2019 lalu Jeneponto telah keluar dari status daerah tertinggal dan berdiri tegak sejajar dengan masyarakat lain yang telah lebih dahulu maju dan berkembang," jelas Iksan.

Hal itu, Bupati Jeneponto Iksan Iskandar paparkan saat menghadiri kegiatan pelaksanaan Pameran produk Usaha Makro, Kecil dan Menengah (UMKM) dan Seminar Ilmiah yang di selenggarakan oleh PT. Vena Energy bekerjasama dengan Universitas Dipanegara Makassar bertempat di Kampus UNDIPA Makassar, Rabu (7/9/2022).

Dalam pemaparannya lagi, Iksan Iskandar sampaikan dihadapan Rektor UNDIPA Makassar, bahwa. Pelaksanaan Pameran dan Seminar ini sangat bernilai strategis dalam mendukung akselerasi berbagai program pembangunan.

Selain itu, sebagai wadah edukasi, juga menjadi upaya promosi daerah atas berbagai peluang dan potensi yang dimiliki, khususnya daya saing pelaku UMKM dan potensi sumber daya alam yang ada di Jeneponto, pungkas Bupati Iksan Iskandar yang juga selaku Ketua Golkar Jeneponto.

Diketahui, pada kesempatan tersebut, hadir, Kepala Dinas Koperasi dan UKM Jeneponto, Plt. Kadis Kominfo Jeneponto dan Perwakilan PT. Vena Energy Jeneponto

Penulis: Syamsir

Editor: Cq